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第1回学校説明会 10月１9日（土）
・ 豊島高校のＨＰから申し込んでください。右上のＱＲコードが利用できます。

・ 申込の受付は、10月3日午後４時から9日午後４時まで

（定員に達し次第、受付終了。）

© 井原帆華

令和7年度 豊島のしくみ （令和７年度入学生から）

２年生から、理系アドバンス、文系アドバンス、スポーツ探究、
総合（音楽専攻、造形専攻、一般）の各コースに分かれて学びます。

授業を受けて （R7からの豊島のしくみとは少し違う内容もあるにゃ）

スポーツ

＞＞私の所属しているスポーツコースは、週に３回の必修の体育の授業に加え「スポーツ健康ゼミ」「

スポーツA」「専攻スポーツ」とスポーツコース特有の授業を学ぶことができます。私は女子バスケッ

トボール部のマネージャーなのですが、選手でなくても運動部に所属していればスポーツコースを

選択することができます。

「スポーツ健康ゼミ」では、スポーツトレーナーの方にお越しいただき、テーピングやストレッチ、筋肉

や骨についての知識、栄養学など様々なことを教えていただきます。スポーツに関わることをめざ

している人にとても役に立つ授業です。「スポーツA」では男女それぞれ４０人程度でバスケやバレー

、サッカーなど試合を中心に盛り上がりながら技術を向上していくことができ、文系のスポーツA選

択者とも一緒に授業を受けるので交流の幅が広がります。「専攻スポーツ」では男女バスケットボー

ル部、男女バレーボール部、野球部、サッカー部、その他のグループに分かれて、それぞれの部活動

の延長として専門分野の活動を行います。私はその他のグループですが、毎週様々なスポーツをし

たり、クロームブックを用いて発表をして人に伝える力や、人の意見を聞く力を養ったりしています

。年に数回スポーツコース内で交流があるので、学年・クラブの垣根を越えて楽しい時間を過ごすこ

とができます。体を動かすこと、スポーツが好きな人にとてもおすすめのコースです！

アドバンス文系

＞＞高校卒業後に難関私立大学進学を

めざす人が選ぶコースです。通常の基礎的な

授業に加え、国語、英語、地歴の発展的な学習

を通して語学力や知識が身に付きます。同じコ

ースの仲間と切磋琢磨しながら勉強に励むこ

とができ、実力をつけたい人にお勧めです。



造形

＞＞造形コースの授業では、彫刻、ガラス工芸、金属の加工、デザインを学ぶことができます。例えば、

彫刻だと欅（けやき）などの木を削り、自分のイメージしたものを作りあげます。ガラス工芸では、２年

でステンドグラスの小箱を作り、３年ではランプシェードを制作します。その際、自分で構成を考えて制

作を進めていきます。デザインの授業では、テーマに沿ったものを描いたり、立体にしたりします。そし

て３年では卒業制作として一年かけて自分の好きな作品を作ることができます。２年での体験、学ん

だ知識を経てもう一度「やりたい」と思ったものをやってもいいし、材料さえあれば新しくやってみた

かったことにも挑戦して作品作りをすることもできます。このように、この造形コースでは２、３年を通

して本格的な材料を使い、高度な技術を学び、自分の作りたいものを創りだすことができるのです。

音楽

＞＞音楽コースの授業では、西洋音楽を学ぶ上で重要とな

る「ソルフェージュ」や「楽典」といった授業があります。そ

れらの授業では、音楽理論の基礎を教わり、視唱や聴音な

どの演習によって楽譜を読み書きする力、そして音を聴く

力を養います。通常の音楽の授業に比べてより専門的な知

識や能力を身につけられるので、音大受験のみならず、音

楽の道を志す人、あるいは純粋に音楽に興味があると人に

とっては大変に有意義な時間を過ごすことが出来ると思

います。私は豊島高校の音楽コースを経て大阪音楽大学を

卒業しましたが、高校生の頃から音楽を専門的に学べる環

境があったことにとても感謝しています。ぜひ音楽コース

を選択してみてはいかがでしょうか。

部活動紹介 元気あふれるTESHIMA！

「サッカー部」 井戸政之介 （豊中市立第二中）

豊島高校サッカー部は3年生9人2年生10人マネージャー1人の合計20人で活動しています。

私達は「友情は最高の戦術」という言葉をモットーに日々練習に取り組んでいます。

私達サッカー部は学年の差は関係なく全選手が目標に向かって努力しています。活動の中では辛

いことや苦しいこともありますが、嬉しいことや楽しいことも多くあり同じ目標に向かって共に頑

張れる仲間と出会うことも出来ました。部活に入って良かったと感じることは、人間関係の中から

礼儀を学べたことです。顧問の先生や先輩に対する敬語や普段の生活の中でのマナーなどを学

べる機会が多くあることです。このような体験は部活動でしか得られない貴重な機会だと思いま

す。（2024年３月）

女子テニス部

テニスの楽しいところは、ボールを相手のいない所に返すことができたときやボレーが上手く決

まったときなどです！しかしそれは簡単に出来ることではなく、私の場合は力強く打ちすぎてアウ

トになったり、ラケットの真ん中に当たらないことがほとんどです。ボールの動きを見て自分がどこ

に動けばいいのかしっかり理解すること、これが今の私の課題です。テニス"部"としての楽しいと

ころは皆面白くて、いつも一緒にいて楽しいな〜幸せだな〜って思えるところや積極的に練習に励

んでいるところです！分からないことがあったら先輩方は分かるまで真剣に教えてくれます。試合

で誰かがミスをしても、お互いを責めず「大丈夫！次行けるよ！！」などと声掛けをして日々絆が

深まっている感じがして毎日が本当に楽しいです。テニス部に入ってみんなと出会って5、6ヶ月く

らいが経ったんですが、私はテニス部に入って本当に良かったなと思っています！テニスの技術を

身に付けるだけでなく、人間関係の大切さにも改めて気づくことが出来ました。毎日のように「お

はよ〜」とか「おつかれ〜ばいばーい」とか言えるのも当たり前のことじゃなくて、ここで出会えた

友達がいるからこそなんだなって思いました！！！笑顔が絶えない最高な部活です！

（２０２３年１１月）



夢の実現をサポートするオンリーワンの高校！

豊島高校通信
２０２４年 第２号

学校説明会で、豊島高校の
ことを知ってほしいにゃ。
待ってるにゃー(^_^)

第２回学校説明会 1２月１4日（土）
・ 豊島高校のＨＰから申し込んでください。

右上のＱＲコードが利用できます。

・ 申込の受付は、

11月28日午後４時から12月４日午後４時まで

（定員に達し次第、受付を終了いたします。）

・ 来校の際は、スリッパを持参してください。

（予定）◎ミニ学校説明会 2月15日（土）

部活動紹介 元気あふれるTESHIMA！

「ダンス部」 北田 心咲（豊中市立第二中）

こんにちは！豊島高校ダンス部SPLENDORです。現在ダンス部は計11人で活動をしています。

私たちダンス部は平日と土曜日の6日間、校内の剣道場または外で部活動をしていて、主に文化祭・

2月祭の２つの学校行事で先輩・後輩・友達などにダンスを披露できる機会があります！

今年度は1・2年合同で12月28日に開催された「MVD vol.17」という大会で審査員特別賞をいた

だきました。また1月28日に開催された「高校ストリートダンス選手権」という大会で、全国大会への

出場権をいただきました。入部当初からずっと掲げてきた「全国大会出場」という目標を達成できて

本当に嬉しかったです。部活動を通して、かけがえのない仲間ができます！ぜひダンス部に入って最

高の青春を過ごしましょう！（2024年2月）

「女子バスケットボール部」 井上 あゆは（吹田市立山田東中）

女子バスケットボール部は少ない人数ですが、日々目標に向かって練習に励んでいます。私がこの部活

に入って良かったと思うことは3つあります。1つ目は礼儀、挨拶など社会に出て必要なことを学び、人と

して成長出来ることです。２つ目は部活動を通してたくさんの人と出会えたことです。３つ目はバスケの

スキル、技術の向上とともにチームプレーであるバスケットの良さ、面白さを感じたことです。しかし本気

でやるからこそ楽しいこともある分、辛いこと悔しいことも少なくありません。努力し乗り越えた分成長を

感じられ部活動をする中でしか得られない経験がたくさんあります。

高校生活という貴重な３年間で私たちと一緒にバスケットボールをしましょう！（2024年1月）

「男子バスケットボール部」 小山 幸喜（池田市立池田中）

豊島高校男子バスケットボール部は、1年生8名、2年生4名、マネージャー3名の合計15名で活動して

います。人数は少ないですが、日々目標に向かって練習に成んでいます。僕がクラブに入って良かったと

思うことは、３つあります。1つ目は礼儀や挨拶などバスケット以外の大切な部分を学べたことです。2つ

目はしんどいことを一緒に乗り越えることで信頼できる仲間を作れたことです。３つ目は部活動を通して

たくさんの人が支えてくれているということを学べたことです。

３人の先生が指導してくれます。練習試合などもよくあります。バスケに集中するのにとても恵まれた

良い環境だと思います。豊島高校で一緒にバスケットボールをしましょう！（2024年2月）



「演劇部」 三島 凪葵（箕面市立第三中）

私たち演劇部は、現在1年生6名、2年生11名、3年生3名の計20名で活動しています。主に部員が書

いたオリジナル作品を上演しています。2023年度は大阪府高校演劇研究大会（コンクール）で最優秀賞

をいただき、大阪府代表校として、「てしまげきぶ」初の近畿大会出場を果たしました。辛いときもありま

したが、稽古に励んだ日々や舞台の上での景色は、一生忘れられない青春の思い出になりました。私た

ちはこのように、近畿大会や全国大会出場を目指している部活です。今年の目標は春季全国大会出場で

す！この他、夏の高校演劇祭など、外部公演の機会も多く、だいたい年間7回くらい上演しています。同

級生の部員だけでなく、先輩後輩とても仲が良く、同じ作品を作り上げていく仲間としてとても雰囲気

よく活動できているところが魅力です。演劇部は文化部ですが、割と動きます。基礎練習や稽古で使う

体力も必要ですが、それだけではなく、大会の実行委員としての仕事や地域の行事参加、みのおエフエム

ラジオの出演など、学校外での活動が幅広いところも特徴です。また、他校の演劇部さん達との交流も

多いため、学校外での礼儀や社会で必要なコミュニケーション能力など、大人になって役立つことがたく

さん学べます。今まで演劇の経験がなくても大丈夫！現在の部員も、高校から演劇を始めた人がほとん

どです。豊島高校演劇部で、私たちと一緒に楽しい3年間にしませんか。待っています！

（202４年1月）

「硬式野球部」 吉田 優希（池田市立渋谷中）

豊島高校硬式野球部は現在２年生９人、１年生１０人、マネージャー２人で活動しています。大阪でベス

ト１６を目標に掲げて日々練習に取り組んでいます。僕が野球部に入って良かったと思うことは３つあり

ます。１つ目は挨拶や礼儀、服装などの社会に出るにあたって必要なことを学べたことです。日常生活か

ら野球部としての自覚を持って生活することでこれから過ごしていく上で大切なところも成長できます。

２つ目は充実した設備で練習に取り組めることです。毎日グラウンド使用して守備、打撃ともに基礎的な

ものから実践的な練習に取り組めます。３つ目は本気で野球をする楽しさを実感したことです。本気で

野球をするからこそ楽しさや喜びがあり、もちろん悔しさもあります。目標に向かって努力を続けるとい

うことも部活動で得られる良いことです。学年関係なく仲が良いことも野球部の良さです。ぜひ豊島高

校硬式野球部で充実した３年間を過ごしましょう。（2024年1月）

「女子バレーボール部」 牧 柚羽（大阪市立淡路中）

女子バレーボール部は現在3年生7人、2年生５人、1年生7人で3年生は引退し新チームで活動していま

す。第57回大阪府公立高校大会では2年連続4度目の3位入賞を果たしましたが、目標としていた優勝を

勝ち取ることができず、とても悔しい思いをしました。今はその悔しさをバネに個人、そしてチームとして

成長し、自分たちが掲げている「近畿大会出場」という大きな目標を叶えるため、日々の練習に励んでいま

す。そうした中で、クラブ活動では楽しいことだけでなく辛いこともあります。ですが、それ以上にこれらを

共に乗り越られる最高の仲間と出会うことができました！そんな仲間と切礎琢磨しながら、最大限に頑

張っていきます。そして、活動の中でバレーボールのことだけでなく日常生活での礼儀も学ぶ事ができま

す。ぜひ、豊島高校女子バレーボール部に入って私たちと充実した高校生活を送りましょう！

（2024年1月）

「男子バレーボール部」 小池 時稀 （豊中市立第十三中学校）

男子バレーボール部は現在、プレイヤー2年生の5名、一年生9名、マネージャー3名の合計17名で活動

しています。人数は少ないですが、近畿大会出場を目標に日々練習に励んでいます。私たちは毎日互い

に声を掛けながら高め合い自ら周りを見て行動することを大切にしています。自分は高校生になってバ

レーボールを初めて経験し、わからないことばかりでしたが、先輩方や顧問の先生方に支えてもらい、今

ではキャプテンを務める立場になりました。辛いことや悔しいことも多いですが、学年関係なく仲間と共

に努力をし、その成長が感じられた時はとても嬉しかったです。この部活動では、人としての礼儀もしっ

かりと学べ、社会に出た時に自立できるような人になれると思います。高校生活という貴重な3年間で

すが、男子バレーボール部に入って共に高みをめざしましょう！ (202４年2月)


